

Dandim Demak Mendorong Pertumbuhan Ekonomi Berbasis Lokal

Muhammad Makruf - DEMAK.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 12, 2023 - 16:39



TMMD Sengkuyung II Tahun 2023 yang dilaksanakan di Kabupaten Demak berfokus pada perbaikan infrastruktur. Hal ini selaras dan sejalan dengan upaya Pemerintah Kabupaten Demak dalam mendorong pertumbuhan ekonomi berbasis lokal demi terwujudnya Demak bermartabat, maju dan sejahtera

DEMAK – Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto meninjau langsung lokasi dan sasaran TNI Manunggal Masuk Desa (TMMD) Sengkuyung II tahun 2023 yang dilaksanakan di Desa Gedangalas, Kecamatan Demak, Kabupaten Demak.

Turut hadir dalam peninjauan Pasiter Kodim 0716/Demak Lettu Chb Ajit Anggono, Danramil 07/Gajah Kapten Kav Pasaribu, Kepala Desa Gedangalas Mushofa anwar dan Babinsa desa Gedangalas Serda Kumaidi, Rabu (12/7/2023).



TMMD Sengkuyung di buka pada hari ini sampai dengan tanggal 10 Agustus 2023 mendatang, dengan sasaran fisik Betonisasi jalan bertulang ukuran 368.5 M x 4 M x 0,15 M.

Menurut Letkol Kav Maryoto, Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung II TA 2023 oleh Kodim 0716/Demak adalah untuk mewujudkan ruang, alat dan kondisi juang dan kemandirian TNI-Rakyat serta dalam rangka membantu meningkatkan akselerasi pembangunan di daerah, dengan melaksanakan kegiatan serbuan Teritorial, mewujudkan ketahanan wilayah yang tangguh dan terpelihara serta meningkatkan kemandirian TNI - Rakyat.

Sementara target pelaksanaannya adalah selama 30 hari kedepan sejak dibukanya TMMD Sengkuyung II Kodim 0716/Demak. Namun terlebih dahulu akan diadakan Pra-TMMD.

Dijelaskan Dandim, pelaksanaan program TMMD Sengkuyung II Tahun 2023 yang dilaksanakan di Kabupaten Demak berfokus pada perbaikan infrastruktur. Hal ini selaras dan sejalan dengan upaya Pemerintah Kabupaten Demak dalam mendorong pertumbuhan ekonomi berbasis lokal demi terwujudnya Demak bermartabat, maju dan sejahtera.



Dandim mengucapkan banyak terima kasih atas kerja sama dan dukungan yang luar biasa. Semua ikut mendukung baik pemerintah desa, tokoh masyarakat dan masyarakat itu sendiri. Hal ini dilihat dari hasil pra TMMD yang sangat membanggakan yaitu hasil pengerasan jalan sudah cukup bagus.

Semoga apa yang telah direncanakan ini bisa berjalan sesuai rencana sehingga hasil bisa segera dinikmati oleh masyarakat. TNI bekerja untuk rakyat, untuk itu saat ini melalui TMMD berupaya memenuhi kebutuhan dan keinginan rakyat berupa pembangunan pengerasan jalan lingkar desa. Dengan harapan setelah dibangun ini kesejahteraan rakyat semakin meningkat, Pungkas Letkol Kav Maryanto.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak